



## 73. IFFMH vergibt 2024 erstmals Schauspielpreis

*Pressemitteilung - Mannheim, 30. April 2024*

Das Internationale Filmfestival Mannheim-Heidelberg feiert in diesem Jahr vom 07. bis 17. November seine 73. Ausgabe. Erstmals wird das IFFMH dabei den „Young Actors Award“ vergeben. Der neue Schauspielpreis ist mit 10.000 Euro dotiert. Verliehen wird er, die Retrospektive ausgenommen, über sämtliche Sektionen des Festivals hinweg. Von drei nominierten jungen Schauspieler\*innen, die auf dem Festival zu sehen sein werden, zeichnet die internationale Jury die aus ihrer Sicht herausragende Leistung aus. Der Preis wird im Rahmen der Award Ceremony am 14. November überreicht.

Festivalleiter Sascha Keilholz: „Kern unseres Festivals ist die Förderung des internationalen Filmnachwuchses. Insofern ist es konsequent, neben aufstrebenden Regisseur\*innen und Drehbuchautor\*innen ab diesem Jahr mit dem neuen „Young Actors Award“ auch Schauspieler\*innen auszuzeichnen. Der Preis schafft einen weiteren Höhepunkt auf unserem Festival und schreibt die reiche Tradition des IFFMH mit einem zukunftsgerichteten Fokus fort. Wir freuen uns, mit dem Beratungsunternehmen cbs aus Heidelberg, die den Young Actors Award stiften, einen starken Partner aus der Region gewonnen zu haben, der mit seinem Qualitätsanspruch und seiner internationalen Ausrichtung hervorragend zu uns passt.“

Holger Scheel, Geschäftsführer des Heidelberger Beratungsunternehmens und Stifter des Preises: „Das IFFMH ist ein besonderes Filmfestival. Es zeigt die Diversität von Kultur und Kulturen auf eindruckliche Weise und bietet Qualität jenseits des Mainstreams. Es stellt Originalität, Innovation und Internationalität sowie die Förderung junger Talente in den Mittelpunkt. Das begeistert uns und passt gut zu unserem Unternehmen. Als Sponsor des Festivals freuen wir uns, erstmalig den „Young Actors Award“ stiften zu dürfen und damit einen Beitrag zur Förderung aufstrebender Talente zu leisten.“

Mit dem neuen „Young Actors Award“ vergibt das IFFMH nun insgesamt acht Preise in einem Gesamtwert von über 70.000 Euro. Das vollständige Programm des 73. IFFMH wird am 17. Oktober veröffentlicht. Im Zuge dessen werden auch die drei Nominierten für den neuen Schauspielpreis bekannt gegeben. Das Publikum beider Städte kann sich wieder auf herausragende aktuelle Kinofilme, eine Vielzahl internationaler Gäste und ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Podiumsgesprächen, Partys und Performances freuen.



## Über das IFFMH

Unter dem Credo *New Film Experience* wagt das IFFMH seit 1952 neue, interdisziplinäre Perspektiven auf und durch Filmkunst. Damit ist es nach der Berlinale das traditionsreichste Filmfestival in Deutschland und setzt immer wieder bedeutende kulturelle, gesellschaftliche und politische Akzente. Als Publikums- und Kino-Festival lädt das IFFMH seine Besucher\*innen mit jeder Ausgabe dazu ein, die Rising Stars der internationalen Filmwelt zu entdecken sowie das Werk etablierter Filmemacher\*innen zu verfolgen und Filmkultur im Kontext anderer Künste zu erleben. Das 73. IFFMH findet vom 07. bis 17. November 2024 statt.

## Bildmaterial

Pressefotos können Sie über unsere Website im Bereich Pressematerial herunterladen:

[https://www.iffmh.de/presse-und-partner/pressematerial/index\\_ger.html](https://www.iffmh.de/presse-und-partner/pressematerial/index_ger.html)

## Pressekontakt:

### Regionale Presse

Rebecca Raab

Presse und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: [rebecca.raab@iffmh.de](mailto:rebecca.raab@iffmh.de)

Tel: +49 621 489262 22

### Nationale und internationale Presse:

Carola Schaffrath

E-Mail: [c.schaffrath@filmpresse-meuser.de](mailto:c.schaffrath@filmpresse-meuser.de)

Tel: +49 69 405 804 0

Anne Schütz

E-Mail: [a.schuetz@filmpresse-meuser.de](mailto:a.schuetz@filmpresse-meuser.de)

Tel: +49 69 405 804 19

Das Festival dankt seinen Förderern und Partnern.